

Arruina la Austeridad a la Industria Argentina

- ★ El Estado Favorece la Monopolización y la Transnacionalización
- ★ Da su Apoyo a Empresas Extranjeras y lo Retira a las Nacionales
- ★ Es el Responsable de la Crisis Financiera del País, Dice Oddone

Por LUIS MARIA CASTELLANOS

BUENOS AIRES, 26 de junio. (AFP)—Empresarios argentinos detenidos como responsables de fraudes financieros que afectaron la economía del país, están dispuestos —al parecer— a denunciar una maniobra de la conducción económica destinada a favorecer a “empresas multinacionales” afirmaron fuentes judiciales.

Tanto los responsables del grupo financiero Greco, como los pertenecientes al denominado grupo Oddone, encarcelados por “captar fondos públicos para volcarlos con fines de lucro personal”, estarían dispuestos a probar que existe una maniobra destinada a eliminar del mercado a los “grupos económicos nacionales”, precisaron las fuentes.

Los bancos Oddone y Los Andes (este último perteneciente al grupo Greco), son acusados de operar como “holdings”, prestando dinero en condiciones de privilegio a sus propias empresas componentes.

El gobierno decidió intervenir ambos bancos en abril, luego de producida la quiebra del Banco de Intercambio Regional (BIR), el más importante banco privado argentino.

Tanto Greco como Oddone son grupos empresarios de gran amplitud cuyo derrumbe tras un desarrollo explosivo en los últimos años, compromete seriamente la economía de vastas regiones del país.

El grupo Greco es el más importante emporio empresario en el sector vitivinícola que es la tercera industria en importancia en Argentina.

El grupo Oddone, por su parte, está integrado por 57 empresas incluyendo, financieras, establecimientos agropecuarios, empresas agroforestales, instalaciones agroindustriales, productoras de cosméticos y de alimentos, grupos dedicados a la construcción y firmas dedicadas a la extracción, procesamiento y comercialización de plomo y plata.

En fuentes judiciales locales se conoció en los últimos días el texto de un memorándum elaborado por los abogados del grupo Oddone, en el que se denuncia “la acción orquestada de empresas multinacionales, favorecidas por funcionarios del grupo económico”.

La maniobra —según el memorándum, que es reproducido parcialmente por el semanario fuente reservada, de circulación restringida— estaría destinada a “liquidar grupos económicos nacionales”, en beneficio de las empresas multinacionales.

En aval de dicha tesis, los responsables del grupo Oddone afirman que “el grupo económico digna los bancos que deban ser intervenidos, pese a que existen versiones de que otras instituciones bancarias estarían en similar situación asistiendo a estas últimas con créditos y refinaciones a largo plazo”.

Según esta óptica la política financiera desarrollada por el ministro José Martínez de Hoz, sería la responsable de la actual crisis, cuyo objetivo sería ahogar a ciertos grupos empresarios y financieros en beneficio de otros.

En el memorándum se incluirían además otras precisiones, como por ejemplo el hecho de que los interventores en los bancos Oddone y Los Andes son funcionarios de entes bancarios competidores de aquellos.

Tal sería el caso de los interventores del Banco Oddone, que pertenecería al “staff” de conducción del poderoso Banco de Boston, cuyo gerente general es cuñado del vicepresidente del Banco Central, Alejandro Reynal.

En el mismo caso se ubicaría el interventor en el Banco Los Andes (Grupo Greco) quien estaría vinculado al banco hispano Corfin, principal competidor de aquél en la zona oeste del país.

- ★ Urge Alterar la Política Cambiaria
- ★ Puede Destruir a Algunas Empresas

Por VICENTE F. LOPEZ

BUENOS AIRES, 27 de junio. (AP)—Una serie de críticas a la política económica surgió hoy mientras el ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz evalúa la adopción de medidas tendientes a afianzar su estrategia.

Martínez de Hoz, que cuenta con el respaldo del Presidente general Jorge R. Videla, anunciaría en los próximos días medidas que no serían las reclamadas por la industria y el agro, que piden un nuevo nivel cambiario.

Voceros del equipo económico dijeron que esas disposiciones procurarían corregir “distorsiones arancelarias y tarifarias”, pero no serán cambiarias ni monetarias.

La política “aperturista” del plan económico es la más censurada, por considerarse que perjudica la industria nacional, mientras favorece el ingreso de productos extranjeros con un dólar disminuido y con bajos aranceles de importación.

Una de las medidas, según las fuentes, podría consistir en la reducción de

SIGUE EN LA PAG. VEINTIOCHO